



UN TOTAL DE 166 NIÑOS PARTICIPARON EN EL PRIMER TORNEO GADITANO DEL CIRCUITO ANDALUZ DE TENIS

La Delegación de Deportes ha colaborado en este torneo organizado por el Club de Tenis Costa Ballena, ofreciendo las pistas de los polideportivos municipales de Costa Ballena y del recinto ferial

Rota acogió durante el puente del Día de Andalucía el primero de los torneos gaditanos que se celebrarán este año dentro del Circuito Andaluz de Tenis, una cita deportiva que congregó a un total de 166 niños y niñas procedentes de distintos puntos de la comunidad autónoma andaluza.

La prueba organizada por el Club de Tenis Costa Ballena, ha contado con el apoyo y colaboración del Ayuntamiento roteño a través de la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte, que ha puesto a disposición de este club y del torneo las pistas de tenis de varias instalaciones deportivas municipales como las del polideportivo de Costa Ballena, así como las del polideportivo del recinto ferial. De la misma forma, el torneo también contó con la colaboración del Hotel Playa de la Luz que cedió sus pistas para la celebración de algunos de los partidos.

La organización se ha mostrado muy satisfecha tanto por el desarrollo de este torneo como por el nivel deportivo de los participantes en esta prueba en la que se han dado cita las mejores raquetas de Andalucía, y en la que según apuntan desde el Club de Tenis también cabe destacar el importante papel jugado por los tenistas de la localidad que han copado puestos destacados en la clasificación.

La Asociación Deportiva Circuitos Andaluces de Tenis, que organiza y dirige estos circuitos, que se celebran en Sevilla, Cádiz y Córdoba, cuenta en el caso de la provincia gaditana, con la participación de seis clubes.

La prueba del circuito ha hecho que participantes de Huelva, Cádiz, Sevilla, Córdoba, Málaga y Cádiz, acompañados de sus familias se desplazaran hasta la ciudad para intervenir en este torneo, a la vez que han tenido la oportunidad de conocer los atractivos e instalaciones deportivas de nuestra localidad.

La prueba, homologada por la Real Federación Española de Tenis y la Federación Andaluza de Tenis, se ha desarrollado en las categorías de Señor, Cadete, Infantil, Alevín y Benjamín tanto en masculino como femenino.

El acto de entrega de trofeos se celebró en la tarde del domingo día 2 de marzo en el Hotel Playa de la Luz, con la presencia del delegado de Deportes, Manuel Laynez, la teniente de alcalde María de los Ángeles Sánchez, el concejal José Luis Luna, así como con representantes del Club de Tenis Costa Ballena, así como del Circuito Andaluz de Tenis.

Por su parte, el delegado de Deportes agradeció la participación de todos los niños y el esfuerzo de las familias que los acompañan y que se han desplazado hasta nuestra ciudad con motivo de este torneo.

De la misma forma, tuvo palabras de agradecimiento y de ánimos para el Club de Tenis Costa Ballena, y de felicitación para los ganadores. Manuel Laynez invitó a todos los participantes a seguir disfrutando de este deporte y a participar en este tipo de encuentros deportivos, recordando que en diciembre de este mismo año está previsto la celebración de un nuevo torneo incluido en este mismo circuito.

Rota, 5 de marzo de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
